

PUBLIK

Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Narkoba di Depan Posko Kampung Bebas Narkoba Lemah Mekar

Jabar - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Sep 10, 2023 - 01:09



Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Narkoba di Depan Posko Kampung Bebas Narkoba Lemah Mekar

Indramayu – Satuan Reserse Narkoba (Satres Narkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar terus berupaya dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba dengan melaksanakan kegiatan penyuluhan dan sosialisasi di depan Posko Kampung Bebas Narkoba yang terletak di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan, dan Kabupaten Indramayu.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih dalam kepada masyarakat tentang bahaya narkoba serta pentingnya menjauhinya.

Dalam acara tersebut, anggota Satres Narkoba secara aktif berkomunikasi dengan warga setempat untuk menyampaikan pesan-pesan kunci terkait narkoba.

Dalam penyuluhan ini, anggota Satres Narkoba memberikan informasi yang jelas tentang dampak negatif narkoba terhadap kesehatan fisik dan mental, hubungan sosial, serta dampak sosial ekonomi.

Mereka juga memberikan pemahaman tentang cara mengidentifikasi tanda-tanda penyalahgunaan narkoba dan cara melawan godaan narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Reserse Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba.

Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga wilayah mereka dari pengaruh buruk narkoba.

“Kami berkomitmen untuk terus menyosialisasikan bahaya narkoba kepada masyarakat. Peran aktif warga sangat penting dalam membantu mencegah penyalahgunaan narkoba di lingkungan kita,” kata Kasat AKP Otong.

Kehadiran Posko Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar telah menjadi pusat kegiatan masyarakat yang fokus pada upaya pencegahan dan penyadaran mengenai bahaya narkoba.

Dengan adanya penyuluhan dan sosialisasi di depan posko ini, Satres Narkoba Polres Indramayu berharap dapat memperkuat kesadaran masyarakat dan memotivasi mereka untuk aktif berpartisipasi dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Upaya ini mencerminkan komitmen Polres Indramayu untuk melibatkan masyarakat secara aktif dalam perang melawan narkoba dan menjadikan Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar sebagai contoh yang inspiratif dalam menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan terbebas dari bahaya narkoba. Semoga upaya ini terus memberikan dampak positif yang berkelanjutan di lingkungan tersebut. Ujar AKP Otong.